



Personne retrouvée sans vie

Samedi 19 juin, une personne a signalé avoir aperçu le corps d'un homme, certainement sans vie, aux abords de la pl. du Vallon. Les services de secours, rapidement sur place, n'ont pu que constater le décès. Une enquête est menée par la Police judiciaire de Lausanne, sous la conduite du Ministère public, afin de déterminer les causes de la mort.

Samedi 19 juin, vers 20h20, la police est intervenue aux abords de la pl. du Vallon, où un passant avait aperçu le corps d'un homme, certainement sans vie. Les agents de Police-secours, rapidement arrivés sur les lieux, n'ont pu que constater le décès. L'accès à cet endroit, particulièrement difficile en raison de la présence d'une falaise, a nécessité l'engagement du Groupe de Reconnaissance et d'Intervention en Milieu Périlleux (GRIMP) du Service de protection et sauvetage Lausanne.

Une enquête est menée par la Police judiciaire de Lausanne afin de déterminer les causes de la mort de cet homme de 27 ans.

Cette intervention a nécessité l'engagement de plusieurs patrouilles de la Police de Lausanne, principalement rattachées à Police-Secours et à la Police Judiciaire, appuyées par les spécialistes de la brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise et du GRIMP/SPSL.

Le Corps de police

Renseignements médias

- Cap Jean-Philippe Pittet, responsable communication de la Police de Lausanne
tél 021 315 33 55

Lausanne, le 20 juin 2021